
Economia - Bonomi: "Non vedo la

recessione, come industriali siamo

moderatamente positivi"

Milano - 04 feb 2023 (Prima Pagina News) "Non credo che un tasso

al 3% sia un problema se un' azienda è sana e ha i suoi

margini, ma la Bce può migliorare sulla comunicazione".

"Io non vedo recessione, la stiamo annunciando ma non ci sono i numeri e non la vedo". Così il Presidente di

Confindustria, Carlo Bonomi, intervenendo all'Assiom Forex di Milano."Siamo moderatamente positivi come

industria italiana", continua. "Non credo che un tasso" di sconto da parte della Banca Centrale Europea "al 3%

sia un problema se un' azienda è sana e ha i suoi margini", prosegue, per poi evidenziare come la Bce "sulla

comunicazione potrebbe migliorare".

(Prima Pagina News) Sabato 04 Febbraio 2023
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